



実施状況（本宮市・5日目）

ふくしまの子・ふるさとの商店街プロデュース事業のワークショップが本宮市でおこなわれました。

平成27年9月27日（日）10:00～12:00

本宮市・Mocoステーション

〔ワークショップ〕

商店街に賑わいを取り戻す方法として考えた「こどもが参加できるイルミネーション」と「サイコロを使った商店街すごろくゲーム」の内容について話し合いました。

「こどもが参加できるイルミネーション」では、こども達が描いた絵を本宮橋や商店街に飾り、イルミネーション期間にライトアップするほか、こども達が光る衣装をまとって商店街を練り歩く「ナイトパレード」を行うことになりました。



「サイコロを使った商店街すごろくゲーム」は、「ふりだし」から「あがり」まで、すごろくのマスとなるお店でゲームを行い、疑似通貨（単位はハッピー？）を増やしていく内容になりました。

サイコロを振ってマス（お店）に止まった際、それぞれのマス（お店）でどんなゲームを行うか、たくさんのアイデアが出ました。

今後、みんなで考えた「こどもが参加できるイルミネーション」と「サイコロを使った商店街すごろくゲーム」のアイデアを、商店街の大人達が事業計画としてまとめ、地域のこども達が中心となって実現する予定です。

～ふくしまの子・ふるさとの商店街プロデュース事業について～



この事業は、ふるさとの商店街に賑わいを取り戻すため、地域のこども達が商店街について楽しみながら学び、考え、アイデアを実現することにより「商店街の活性化」と「こども達のふるさとへの愛着心（まちづくりへの参画の第一歩）の醸成」を図るもので、平成27年度は会津若松市、南相馬市、本宮市の3地域で実施しています。ワークショップでこども達が考えたアイデアを、こども達が中心となって実現します。

※ 全国の皆様からいただいた寄付金を財源とする「福島県東日本大震災こども支援基金」を活用しています。

商店街プロデュース事業

検索